

## **mazières-en-gâtine**

### **Accueil des réfugiés : les élus s'informent**

C'est un conseil municipal un peu particulier qui s'est tenu le 3 mars à Mazières-en-Gâtine. Une rencontre avec le maire d'Échiré Thierry Devautour et Françoise Mamaert, conseillère municipale, a été proposée aux élus gâtinais, pour partager leur expérience sur l'accueil des réfugiés. Depuis, un an une famille syrienne est installée dans la commune. Mazières a pour projet d'accueillir elle aussi des Syriens et cela dans un futur proche.

La presse n'était pas conviée à assister à cet échange. Mais, selon le compte rendu fourni par la mairie, le maire d'Échine a rappelé qu'en 2015, le Gouvernement a lancé un appel aux communes leur demandant d'accueillir des Syriens fuyant la guerre. Échiré a répondu favorablement avec la mise à disposition d'un logement communal. L'élu a souligné qu'un tel enga-

gement se fait dans la durée et demande un investissement important. Des difficultés peuvent se présenter.

Il y a un an, une famille de cinq personnes a ainsi été accueillie et prise en charge par le CCAS. Une équipe de bénévoles d'Échiré et de Saint-Gelais a accompagné parents et enfants pour faciliter leur intégration et leur scolarité. Les habitants ont apporté leur soutien aux nouveaux arrivants. Thierry Devautour a expliqué aux élus de Mazières l'importance du suivi psychologique des familles afin de dépasser les drames terribles vécus pendant la guerre.

Le bilan est aujourd'hui très satisfaisant. Les enfants parlent désormais le français et les parents continuent de suivre des cours. Le challenge reste leur intégration économique car ils veulent rester à Échiré.

